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Verbale n. 3 

della seduta del 28 novembre 2022 

 

Il giorno 28 novembre 2022 alle ore 19:00, a seguito di regolare convocazione, si è riunita per via 

telematica sincrona la Commissione Paritetica Docenti-Studenti (CPDS nel seguito) per discutere e 

deliberare in merito ai seguenti argomenti: 

Ordine del giorno 

1) Comunicazioni del presidente 

2) Aggiornamento sullo stato dei lavori 

3) Varie ed eventuali 

 

Partecipano alla riunione:  

 

Rappresentanti dei docenti: 

Piero Mastroberardino (Presidente) 

Margherita Ciervo 

Eugenio Zaniboni  

Emiliano del Gobbo (Segretario) 

 

Rappresentanti degli studenti: 

Luca Gasparro 

Antonietta Trecca 

Dario Tartaglia 

Lucia Grazia Di Pierro 

Risultano assenti giustificati la docente Elisabetta Mafrolla e lo studente Antonio De Filippo. 

 

1. Comunicazioni del presidente 

Il Presidente comunica di aver ricevuto dal PQA una comunicazione via mail in data 25 novembre 2022, 

nella quale si legge:  

“Nell'occasione si informa che gli uffici stanno lavorando alla definizione della reportistica degli 

esiti delle opinioni degli studenti in merito ai servizi che normalmente forniamo alle CPDS per 

una valutazione da inserire nella propria relazione. Come forse sapete, il questionario è stato 

modificato per cui si rende necessario un lavoro preliminare di costruzione della nuova struttura 

della reportistica. Appena disponibile vi sarà inviata.  

Un saluto cordiale.  

Lo Staff di supporto al PQA”. 
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Alla luce di tale comunicazione il presidente fa presente di aver inviato risposta al PQA con 

richiesta di chiarimenti in ordine alla prosecuzione dei lavori e all’aggiornamento dello 

scadenzario. In particolare, avendo appreso che gli uffici starebbero tuttora lavorando alla 

definizione della reportistica degli esiti delle opinioni degli studenti in merito ai servizi che 

normalmente il PQA fornisce alle CPDS per le valutazioni da inserire nella propria relazione, il 

presidente ha richiesto al PQA lumi in ordine all’aggiornamento dello scadenzario originariamente 

comunicato ai fini dell’inoltro della relazione annuale, nel quale era previsto che la prima bozza 

fosse trasmessa entro il 30 novembre. Stando alla comunicazione pervenuta tale termine parrebbe 

superato. Allo stato non è ancora pervenuto alcun riscontro dal PQA a tale richiesta di chiarimenti.  
 

2. Aggiornamento sullo stato dei lavori 

In merito al secondo punto all’OdG il Presidente comunica di aver finalmente in data odierna aver avuto 

accesso ai dati dei questionari studenti disponibili nella sezione dedicata sul sito U-Gov.  

Nonostante tale nuovo elemento appaia in contrasto con quanto comunicato dal PQA il 25 novembre u.s., il 

Presidente condivide con i componenti i dati dei questionari di competenza di ciascun gruppo di lavoro 

disponibili, al fine di consentire il completamento di una prima bozza di relazione in tempi brevi.  

I componenti concordano di raccogliere le relazioni concernenti i diversi CdS da inserire nella sezione 3 

del lavoro e di aggiornarsi a una prossima seduta di sintesi, da effettuarsi a stretto giro.  

La Prof. Ciervo condivide con i componenti la bozza della sezione 2, ancora incompleta a causa della 

mancanza dei dati sopra elencati, e annuncia che completerà la medesima appena le altre parti saranno rese 

disponibili.  

3. Varie ed eventuali 

Non essendovi null’altro da deliberare né ulteriori interventi, il presidente dichiara chiusi i lavori alle ore 

20.05. 

Del che è verbale 

 

Il Segretario                                  Il Presidente 

                                              

 


